

Gobernación de Nueva Esparta estudia incluir en presupuesto formal programa preventivo de StopVIH

El Gobernador del estado Nueva Esparta, Morel Rodríguez Ávila, manifestó su interés en incluir en el presupuesto formal el programa educativo escolar para la prevención de VIH/Sida que lidera la Organización StopVIH.

En reunión con el director de Planificación de la Gobernación, Henry Millán, Ruth Matos, Coordinadora General de la Organización StopVIH, Yerami León, Coordinadora de Voluntariado y Natalia Serrano, Coordinadora de Administración y Contaduría, el mandatario regional expresó estar interesado en que StopVIH trabaje en los planteles lo antes posible, por lo que ordenó la impresión inmediata de todo el material necesario para la distribución en las actividades dirigidas a niños, niñas y adolescentes de las instituciones educativas adscritas a la Dirección Sectorial de Educación de la Gobernación del estado Nueva Esparta.

Asimismo, Henry Millán, director de Planificación de la Go-



bernación se comprometió a analizar la inclusión del programa de prevención de StopVIH en el presupuesto formal de la Gobernación del estado, pues la educación y la salud son una prioridad para el Gobierno regional.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, indicó que este tipo de acercamiento con las autoridades regionales es una motivación para continuar trabajando

en función de llegar a todas las comunidades, especialmente a las más vulnerables, para mitigar el impacto de la epidemia de VIH/Sida en la entidad.

“Nuestro sueño es llegar a todas las comunidades necesitadas y estamos seguros que con el apoyo del sector público y privado lo vamos a lograr”, aseguró Rodríguez.

Sigue @StopVIH en twitter o visita www.stopvih.org para más información.